

# Wujud Sinergitas Lintas Sektor, Danramil 24/Puhpelem Hadiri Lokmin Linsek Puskesmas Puhpelem

Pardal Riyanto - [WONOGIRI.INDONESIASATU.ID](http://WONOGIRI.INDONESIASATU.ID)

Mar 8, 2022 - 19:37



WONOGIRI – Pelayanan kesehatan yang dibutuhkan saat ini, tidak hanya menunjang kemudahan akses namun juga harus mendukung peningkatan mutu dalam pelayanan. Pelayanan yang bermutu dan berkualitas ini akan terwujud jika ada pedoman dalam pelaksanaan dan pengawasannya dalam meningkatkan mutu pelayanan kesehatan dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat.

Komandan Koramil 23/Puhpelem Kapten Arm Agus Setyono menghadiri kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektor Tri Bulan I UPTD Puskesmas Puhpelem Tahun 2022, yang bertempat di Aula Puskesmas, Selasa(8/3).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya, Camat Puhpelem Jaiman, Kapolsek Puhpelem di wakili Aipda Yudo, Kepala UPTD Puskesmas puhpelem dr. Arif Wibowo, Kepala Dinas dan Kepala Sekolah wilayah Kecamatan Puhpelem, Kepala Desa/Lurah se-Kecamatan Puhpelem dan Ketua Penggerak PKK Kec. Puhpelem.

dr. Arif wibowo dalam sambutannya mengatakan Untuk Kinerja Dinas kesehatan 2022 meliputi menyelamatkan ibu melahirkan dari kematian, menuju Zero Stunting di tahun 2022, tidak ada penularan HIV, Mengendalikan penyakit tidak menular, mewujudkan Universal Health Coverage, mewujudkan kemudahan akses pelayanan kesehatan untuk semua penduduk, menghentikan pandemi covid – 19.

Terkait vaksinasi booster kepada lansia diatas umur 60 tahun, boleh dilakukan vaksin ketiga dengan jarak sudah vaksin 3 bulan dan apabila ada pasien positif Covid-19 yang melaksanakan isolasi mandiri dirinya menghimbau agar pasien tersebut dapat di pantau oleh Jogo Tonggo.

Sementara itu, Danramil mengatakan pertemuan lintas sektor ini merupakan suatu pertemuan antar petugas Puskesmas dengan sektor terkait (lintas Sektoral) guna meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan Puskesmas, serta meningkatkan fungsi Puskesmas, sehingga diperlukan dukungan kerjasama lintas sektor.

Dirinya pun berharap melalui Lokmin lintas sektor ini, koordinasi antar lintas sektor dapat terjaga dengan baik khususnya di bidang kesehatan, sehingga kinerja dari setiap sektor dapat meningkat,

(Arda 72).